

PROPUESTA DE VALOR (1)

¿Por qué invertir en nuestro producto?

Hoy en día la población adolescente se ve sometida a una enorme presión, exigencia, competitividad... Uniéndose a ello, las redes sociales amplifican los casos de bullying, y crean una falsa idea del éxito y la felicidad.

Cada vez con más frecuencia se dan más casos de ansiedad, depresión, estrés, anorexia, bulimia..... Y en grados más graves.

Por otra parte, la población adolescente cuenta con menos herramientas emocionales, y menos capacidad económica para resolver estos problemas. A veces, la comunicación con la familia se ha deteriorado y no cuentan con nadie de referencia que suponga una ayuda válida para salir de este tipo de situaciones.

Por eso pensamos que es esencial ofrecer ayuda y empatía que les ayude a estas personas.

Además hoy en día, estos temas son tabus, tanto a adolescentes como a adultos, les cuesta mucho aceptar que esto ocurre, hablar de ello, pedir ayuda...

Por eso creemos que al lanzar este proyecto se va a desestigmatizar el tema de las enfermedades mentales, y entender a estas como lo que son, enfermedades que con el tratamiento y ayuda correspondiente se superarán y se podrá volver a llevar una vida normal.

